

Adega pide explicaciones licitación urgente centro ambiental. Denuncia que el gobierno en funciones está hipotecando el futuro de Galicia.

El colectivo ecologista Adega ha solicitado explicaciones a la Xunta sobre la licitación, por el sistema de concurso público y trámite de urgencia, de la contratación de asistencia técnica para el diseño y puesta en marcha de un Centro de Información Ambiental por importe de 450.000 euros.

En nota de prensa, este grupo indica que el anuncio fue publicado en el Diario Oficial de Galicia del pasado uno de julio, 'con el Gobierno en funciones'.

De acuerdo con la resolución del DOG, el plazo para presentar propuestas es de ocho días naturales desde el día siguiente a la publicación, y la apertura de las admitidas el día cimo segundo a partir del siguiente a que concluya el plazo, es decir, durante este mes de julio.

Según indicó a EFE Ramsés Pérez, responsable de educación ambiental del colectivo ecologista, se trata de la 'primera noticia' que tiene de la creación de este centro, que desconoce si será 'virtual' o tendrá su sede en alguna localidad gallega.

La nota de los ecologistas apunta que la licitación de esta asistencia se produce tras el 'abandono y desprecio' que la Consellería de Medio Ambiente ha manifestado hasta ahora por la educación ambiental, de lo que es 'ejemplo destacado' el 'olvido' de la estrategia gallega para la educación ambiental, dejada 'en un cajón desde que se aprobó en 1999'.

Ahora, insiste el colectivo, la Consellería 'saca a concurso en centro de información en la línea del conjunto de la Xunta en funciones de abusar de las contrataciones'.

A juicio de Adega, esta decisión pone de manifiesto, una vez más, el funcionamiento 'caciquil y clientelar de la Xunta en general, y de la Consellería de Medio Ambiente en particular'.

Tras 16 años en el poder, insiste el colectivo, el Gobierno gallego se recuerda de poner en marcha un centro de información, ante lo que sugiere a la Consellería que, en lugar de **'pagar posibles favores, se centre en tareas urgentes y más propias de un Gobierno en funciones como la prevención y extinción de incendios forestales'**

Finalmente, Adega demanda de las fuerzas políticas que gobernarán durante los próximos cuatro años que denuncien esta actuación, ya que **'se está comprometiendo proyectos futuros'**